
葵青區議會文件第 66/2013 號  

 

葵青區議會轄下各委員會報告  

 

房屋事務委員會  

 

 原定於二零一三年十月八日舉行的房屋事務委員會第五次會議 (二

零一三 )因沒有事項提出而取消。  

 

 

康樂及文化委員會  

 

康樂及文化委員會第四次會議 (二零一三 )於二零一三年十月十日舉

行，並討論下列事項：  

 

諮詢文件  

 

1. 全港性非物質文化遺產普查  

 

討論事項  

 

1. 區議會活動派發門票方式的建議  

 

資料文件  

1. 康樂及文化事務署於二零一三年十月葵青區康樂體育活動及設施

管理的工作匯報  

2. 康樂及文化事務署在葵青區舉辦文化活動的工作匯報  

 

 

社區事務委員會  

  

 社區事務委員會第五次會議及座談會 (二零一三 )於二零一三年十月

十五日舉行，並討論下列事項：  

 

諮詢文件  

1. 在青衣担杆山路興建便攜式排放測量系統工場  

 

討論事項  

1. 跟進「長者家居環境改善計劃」的未來去向  

2. 動議：葵青區議會社區事務委員會要求香港特別行政區政府在

2014-15 年度的財政預算案再次撥出一筆過三億元款項，再推行為

期五年的「長者家居環境改善計劃」。 (動議獲得通過 ) 

3. 盡快解決葵涌區空氣污染惡化問題  
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資料文件  

1. 環境衞生服務報告  

2. 化學廢物處理中心監察報告  

 

 

交通及運輸委員會  

 

 交通及運輸委員會第五次會議 (二零一三 )於二零一三年十月十七日

舉行，並討論下列事項：  

 

諮詢文件  

 

1. 建議對調九巴第 33A 號線及龍運巴士第 A31 號線於荃灣的總站  

 

討論事項  

 

1. 要求運輸署在天橋 (編號 NF125，橫跨青康路近青盛苑 )下提供行人

過路輔助設施  

2. 臨時動議：運輸署為何在未經葵青區議會交通及運輸委員會同意

下，容許九巴 37 號線車組由 11 部縮減至 10 部，導致服務受影響，

乘客在繁忙時間候車時間較以往長。要求運輸署責成九巴還原       

37 號線提供 11 部車服務居民。 (臨時動議獲得通過 ) 

3. 臨時動議：葵青區議會交通及運輸委員會要求運輸署、新巴及九

巴將 948 號過海巴士路線轉為全日制，並將班次加密，以解決「滿

座飛站」之患。 (臨時動議獲得通過 ) 

 

資料文件  

1. 葵青區交通意外報告  

2. 路政署過去兩個月內完成、正在施工或規劃在未來六個月動工的

主要交通改善工程項目及時間表   

 

 

地區設施管理委員會  

 

地區設施管理委員會第五次會議 (二零一三 )於二零一三年十月二十

二日舉行，並討論下列事項：  

 

資料文件  

1. 康樂及文化事務署葵青區康樂、體育及休憩設施的管理工作匯報  

2. 康樂及文化事務署葵青區公共圖書館舉辦的推廣活動暨使用概況

匯報  

3. 康樂及文化事務署在葵青區舉辦文化活動的工作匯報  

4. 葵青區工程進度報告  
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行政及財務委員會  

 

  行政及財務委員第四次會議 (二零一三 )於二零一三年十月二十

四日舉行，並討論下列事項：   

 

討論事項  

1. 區議會秘書處協助區議會及轄下委員會減少流會的安排  

 

為了減少流會的情況發生，令所有議題可按照議程於會議內討論

及處理，秘書處會作出下列安排：  

 

(i) 秘書處會繼續不時更新在場議員 /委員人數  ，讓與會者知

悉。為了進一步方便與會者，秘書處會在會議室門外加設

“會議法定人數”及“在場議員 /委員人數”的顯示板；  

 

(ii) 當在場議員 /委員人數減至接近會議法定人數時，秘書處會

盡早告知會議主席，讓其按需要於會上呼籲議員 /委員留

下；及  

 

(iii) 秘書處會與區議會及委員會主席協調，務求令討論可更為

精簡，會議更加流暢。  

 

2. 檢討《葵青區議會撥款使用指南》有關宣傳品的指引  

 

委員會建議刪除容許宣傳品中出現議員名字的規定，並將《葵青

區議會撥款使用指南》第 7.5.7 段修訂如下：  

 

葵青區議會規定，所有宣傳品 (包括通告、海報、橫額、單張及入

場券等 )不得過度讚揚或宣傳個別人士、商業機構、政黨或政治團

體，亦不得刊載向政黨、立法會及區議會議員或其辦事處的鳴謝。 

 

3. 通過葵青區撲滅罪行委員會的活動大綱及財政預算   

 

葵青區撲滅罪行委員會是次申請撥款的活動名稱為“ 2013-14年

度葵青區千人冬防滅罪、抗毒運動”，目的是透過召集滅罪抗毒

大使，提醒居民小心保管個人財物，宣揚家居防盜訊息，並向青

少年宣揚抗毒訊息。委員會一致通過撥款申請。  

 

 

社區重點項目督導委員會  

 

加強社區健康服務項目評審委員會  

 

經過兩次的加強社區健康服務項目評審委員會會議，各委員會已就

兩份建議書進行評分。經過計算，兩份建議書所獲的總平均分數均高於
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合格方數，初步符合資格。  

 

評審委員會委員就兩份建議書提出了不少意見及建議，有關申請機

構亦已於最新修訂之建議書回應部分委員建議。當中部分建議／改動涉

及之事項須於工作小組作進一步討論及／或通過。  

 

加強社區健康服務項目工作小組  

 

加強社區健康服務項目工作小組第四次會議 (二零一三 )於二零一三

年九月十三日舉行，跟進評審委員會的建議，及討論下列事項：  

 

1. 通過評審委員會的評審結果  

2. 每位服務對象資助上限建議  

3. 服務地點  

4. 核實服務對象的方法  

5. 牙科服務撥款事宜  

6. 牙科服務診症時間  

 

 

 

 

 

葵青區議會秘書處  

二零一三年十一月  


